

CAISSE ECCLESIASTIQUE

Montréal, le 13 janvier 1901.

M. l'abbé Pierre Poulin, ancien curé, décédé le 11 du courant, sur la paroisse de la Longue-Pointe, était membre de la CAISSE ECCLESIASTIQUE.

G. PAYETTE, *ptre, curé.*
Secrétaire général.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 12 janvier 1901.

M. l'abbé Pierre Poulin, ancien curé, décédé hier sur la paroisse de la Longue-Pointe, était membre de la Société d'une messe.

EMILE ROY, *ptre, chancelier.*

AUX PRIERES

M. l'abbé Pierre Poulin, ancien curé, décédé à la Longue-Pointe.

Frère Israël Scwhartz, de la Congrégation du Très-Saint-Sacrement, décédé à Montréal.

Sœur Marie-Norbert, née Maria Drainville, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie-Rosanna Lévesque-Joyal, des Sœurs-Grises de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Saint-Boniface, Manitoba.

M. le comte Quiqueran-Saveuse de Beaujeu, décédé à Montréal.

Mme H. Tourangeau, décédée à Varennes.

Melle Marie-Anne Lonlon, décédée au Mile En 1, Montréal.
